

東宝見聞録

11月に入り、朝や夕方はずっかり肌寒くなってきました。大きな学校行事の一つ、文化祭も終わり、気持ちの切り替えをしっかりとしていかなければならない時期です。3年生、進学希望者にとって将に今が正念場です。結果が出た人、これからの人様々ですが、最後までベストを尽くしてほしいです。2年生、インターシップがいよいよ迫ってきました。充実した実習となるよう、心の準備を忘れずに！！1年生、来年度のコース選択に向けて真剣に考えなければならない時期です。自分の進路希望にとって最適なコースや教科・科目が選択できるよう期待しています。

文化祭盛大に開催!



鹿児島東高校と鹿児島高等特別支援学校の合同文化祭が、10月31日(金)に開催されました。特に今年は、高特支が3年生まで揃う

初めての文化祭ということで、『『維新伝心』～ボクらは今一つになる～』のテーマのもと、舞台、展示、バザー等、例年以上に団結力を発



揮するクラスや団体が多く、活気あふれる文化祭となりました。

昨年度までとの違いとしてあげられるのが、今年は有志参加にも

高特支の団体が加わったことです。また、パンフレットの表紙絵の募集も両校生徒に投げかけたところ、最終的には高特支の生



徒の作品が選ばれました。また、今年度は両校の文化祭実行委員会と生徒会が協力して文化祭を運営したことで、「出来ることはお互い



に協力していこう！」という雰囲気を作られたのではないかと思います。



来年もさらに充実した文化祭になるよう期待したいと思います。



(生徒会係より)

芸術の秋、本物の音楽に酔う!

本校と高特支合同の芸術鑑賞会が、11月5日(水)の5・6校時に行われました。現在では、3年に1回の開催となっています。今回は、サクソフーン・アンサンブル“Quatuor B”の方々を招き、サクソフーン・アンサンブルの四重奏を中心にジャンルもクラシックからジャズ、ポップスと幅広くバラエティーに富む内容となりました。



高校在学中に1度しかないこの芸術鑑賞の機会に是非、本物の音楽に触れさせたいという担当職員の思いに見事に応える素晴らしい演奏を聴くことが出来ました。

両校の生徒もサクソフーンやピアノの美しい音色に酔いしれているように感じました。4種類のサクソフーンの音色の違いを体感したり、4重奏・5重奏の奥行きのある音



に引き込まれたりして、飽きることのない1時間半となりました。これを機に、よりよい形で音楽に親しむ習慣を身につけていきたいものです。

日	曜	今後の予定
11/8	土	ベネッセ駿台マーク模試(3年)
9	日	
10	月	全校朝礼、2年インターンシップ出発式(6限大ゼミ室)
11	火	2年インターンシップ(~13日)
12	水	第2回中高連絡会(14:30~16:20, 大ゼミ室)
13	木	
14	金	考査時間割発表、朝課外・朝読書・部活動休止、学習委員会(16:00~, 書道室)
15	土	
16	日	
17	月	学年朝礼、宅習実態調査【高特支、平成27年度入学者選考説明会、4~6校時、大ゼミ・駐車場使用】
18	火	県教委学校訪問(主として会議室)
19	水	SC相談日、心理教室(1年、7限、大ゼミ室)
20	木	職員会議
21	金	期末考査①